

NOUVEAU FRONT POPULAIRE



ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024

Cyrielle CHATELAIN

Madame, Monsieur,

Votre colère, votre désarroi, je les entends. Je les partage.

Je suis en colère face aux coups portés à l'État social qui nous protège, face à l'aggravation des inégalités.

Je partage votre sidération face au piétinement de notre démocratie parlementaire. Je suis inquiète du saccage de notre planète et de l'inaction de ce gouvernement face au réchauffement climatique.

Je vous propose de dépasser la colère pour tout reconstruire. Je vous propose de ne pas céder au désespoir pour tout changer. Je vous propose de nous appuyer les uns sur les autres. Sous une bannière simple : celle du Nouveau Front Populaire. Un front social, un front écologique, un front fraternel et populaire.

Depuis deux ans, en votre nom, je me suis opposée à la réforme des retraites, à la casse des services publics, de l'école, de l'hôpital. Je me suis battue contre la loi immigration. J'ai défendu une existence digne pour chacun quand le coût de la vie explose. Depuis deux ans, en tant que députée, Présidente du groupe écologiste, je me suis battue pour que nous puissions tous évoluer dans un environnement sain et sûr.

Après deux ans à porter votre voix comme députée de la deuxième circonscription de l'Isère, je sollicite à nouveau votre confiance. Je suis confiante que le Front Populaire obtiendra la majorité indispensable pour reconstruire la France.

Parce que nous avons encore tant à faire ensemble en Isère et pour la République, je vous donne rendez-vous le 30 juin et le 7 juillet pour ce vote décisif contre l'extrême droite.

Cyrielle Chatelain

Avec le soutien de



Cyrielle CHATELAIN Titulaire

J'ai 37 ans et j'ai été votre députée et Présidente du Groupe Écologiste pendant 2 ans. Je vis à Eybens depuis 8 ans avec mes deux filles et mon compagnon. Avant d'être élue, j'ai travaillé dans une fédération d'associations d'insertion par le logement, puis j'ai poursuivi mon action pour le logement dans les collectivités locales.



Alban ROSA Remplacant

J'ai 45 ans, j'habite à Échirolles, j'ai 2 enfants. J'ai grandi à la Villeneuve d'Échirolles. L'école de la République et la pratique du Judo m'ont permis de devenir l'adulte que je suis. Engagé dans le milieu associatif pour permettre aux plus jeunes de sémanciper à travers la pratique du sport, militant de la France Insoumise, élu à Échirolles et à la Métropole, je pense que l'espoir est là grâce au Nouveau Front Populaire.

UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE POUR GAGNER !

NOTRE PRIORITÉ

Répondre aux urgences qui abîment votre vie et empêcher l'arrivée de l'extrême droite violente et haineuse au pouvoir.

Répondre à l'urgence sociale par le blocage des prix des biens de première nécessité, l'augmentation du SMIC et du minimum contributif et des allocations logement (APL), ainsi que par la relance de la construction du logement social.

Abroger les réformes injustes du quinquennat Macron : la réforme des retraites, les réformes de l'assurance chômage, la loi immigration et la suppression de l'impôt sur la fortune (ISF).

Relever le défi climatique grâce à une loi énergie-climat, à un plan visant la neutralité carbone en 2050 et à un moratoire sur les grands projets d'infrastructures autoroutières.

Faire de l'eau un bien commun par la gratuité des premiers mètres cubes d'eau, la fin des projets de méga-bassines et le passage en régie publique locale.

Protéger notre santé en commençant par des embauches pour l'hôpital public, un pôle public du médicament et l'interdiction des polluants éternels.

Investir dans une éducation publique de qualité et universelle par la gratuité des cantines scolaires, des repas à 1€ pour les étudiant·es, moins de 19 élèves par classe et la fin de ParcourSup.

Apaiser le pays en redéployant la police de proximité, en luttant résolument contre toutes les formes d'antisémitisme, de racismes et d'islamophobie.

Défendre les droits des femmes par l'égalité salariale, un congé menstruel et une loi intégrale contre les violences sexistes et sexuelles.

Défendre la paix par un soutien indéfectible au peuple ukrainien, la livraison d'armes nécessaires et l'annulation de sa dette extérieure. Agir pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza et la libération des otages israéliens. Reconnaître l'État de Palestine aux côtés de l'État d'Israël.

Le site internet :
lesecologistes2024.fr

